

27/06/2023



LA MAÑANERA ENTRE LÍNEAS

Alimenta conflicto con la SCJN



En una mañanera para echarle más leña a la hoguera, el presidente no se aguanta y anuncia un “regalito” para los integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, “vamos a presentar a través de la SEGOB un escrito dirigido a la SCJN para que respondan en el término establecido de este ordenamiento porque ellos violan la Constitución, en especial por qué violan el artículo 127 constitucional que establece que nadie debe ganar más que el presidente y ellos ganan 4 ó 5 veces más y ya lo estudiaron los abogados y sí procede y en 5 días tienen que dar una respuesta, hoy vamos a enviar el escrito, quiero ver si es legal lo que están haciendo de violar la Constitución. Estuve analizando si teníamos nosotros alguna posibilidad de cuando menos recibir una explicación...yo gano como 140 y ellos 600 mil. Entonces quiero que me expliquen para que yo lo informe al pueblo de México...” Advirtió que al no denunciar esta violación se convertiría en cómplice por lo que los ministros deben responder.

Descartó que el INE o el Tribunal Electoral impidan que las organizaciones políticas lleven a cabo sus procesos para elegir a los dirigentes de los movimientos, del movimiento de transformación y del movimiento conservador, “no veo que eso sea contrario a la democracia, la vida pública debe ser cada vez más pública y hay que dejar de simular, y que no haya tapados, que no haya dedazos, que no haya imposiciones, eso es lo que tiene que cuidarse...”

Rosa Icela Rodríguez, Secretaria de Seguridad Pública, anunció que el Programa de Legalización de Autos Extranjeros se extenderá por tres meses más, recordó que con todos los derechos y pagos recaudados se están pavimentando calles en los municipios de escasos recursos.

Finalmente, inició con su lista de recomendaciones musicales para evitar que se sigan escuchando los narcocorridos. “Qué me digan los jóvenes sino rifa esa canción: No se va, de Grupo Frontera...Mañana presentamos otra...lo de la lista...estoy viendo los derechos de autor para no tener problemas...”



j.gomez@instituto.to



instituto.to



@instituto_

LO QUE DIJO

¿DE QUE SE TRATÓ LA MAÑANERA DE HOY?

- Luis Rodríguez Bucio, Subsecretario de Seguridad, en la sección Cero Impunidad, informó sobre las últimas detenciones de diversos delincuentes. Además, mencionó diversas sentencias a secuestradores y denunció a los jueces que apoyan a huachicoleros.
- Respecto al esfuerzo integral de las dependencias del gabinete de seguridad, destacaron las acciones de las fuerzas armadas en conjunto, SEDENA, SEMAR y Guardia Nacional, y los resultados que se han obtenido en materia de aseguramientos de armas, droga, delincuentes, laboratorios, etc.
- Rosa Icela Rodríguez, Secretaria de Seguridad Pública, sobre el programa de la regularización de autos del extranjero, informó que su permanencia se amplía por tres meses más. Recordó que todos los recursos obtenidos se han utilizado para la pavimentación de caminos en municipios de escasos recursos. Respecto al tianguis del bienestar, recordó que todo lo que se entregan son las mercancías que se decomisan de las aduanas. Destacó que en la segunda etapa se visitará la zona alta de la montaña de Guerrero.
- Adquisición de 2000 patrullas por parte de la Guardia Nacional, Rosa Icela dijo que se dio a través de una licitación pública, 5 compañías participaron y la que resultó ganadora fue la que ofreció las mejores condiciones. La ganadora fue Autohangar.
- Se va a seguir combatiendo la tala clandestina, principalmente en Topilejo, Morelos, Durango, Chihuahua, en la sierra y en otros sitios. Ahora que se trabaja en Tren Maya, hay más presencia de la GN y ya se controló lo que hace 4 ó 5 años era un problema en Campeche. Hace unos días talaron unos árboles en Guanajuato y los medios de manipulación no dijeron nada.
- El representante de todo el bloque conservador es Claudio X González, y atrás está Salinas y él es el que opera, también están muy activos Fox, Quadri, Téllez, Gustavo de Hoyos, Creel, Xóchitl, ya van a dar a conocer, porque todo es una farfallea, pues quienes escogen... los oligarcas, los corruptos, ese es el gran elector, Claudio. Aunque ese namsa señala, es el dedazo, atrás están diciendo quién. Aunque dicen que darán los resultados el 3 de septiembre eso ya está resuelto y se los va a decir antes. Pide a los medios paciencia. Tienen que mostrar más el cobre, tienen que descartarse, ya hay unos que se dieron cuenta de que ya hay consigna pues se están retirando.
- En materia energética, se desea que ya no se utilice energía fósil, pero el proceso de transición, de ir a energías limpias, renovables, lleva tiempo, exige desarrollo tecnológico, no es solo el discurso, todos queremos que los carros sean eléctricos, que se utilicen baterías de litio, que cada vez haya más energía eólica, solar, pero son procesos. El gas se consideraba como un recurso o un combustible fósil, sin embargo, en México se están rehabilitando las hidroeléctricas.
- Rosa Icela Rodríguez, Secretaria de Seguridad Pública, reconoció que el estado de Tamaulipas no ha querido entregar la carpeta de investigación del caso del Mijis, ya que reafirma que su muerte fue por un accidente a pesar de que su familia y diversos periodistas aseguran que fue asesinado. Se comprometió a apoyar para obtener la carpeta.
- No cree que el INE o el Tribunal impidan que las organizaciones políticas lleven a cabo sus procesos para elegir a los dirigentes de los movimientos, del movimiento de transformación y del movimiento conservador, no ve que eso sea contrario a la democracia, la vida pública debe ser cada vez más pública y hay que dejar de simular, y que no haya tapados, que no haya dedazos, que no haya imposiciones, eso es lo que tiene que cuidarse. Recordó lo de su desafuero y cómo el INE por consigna quitó dos candidaturas, una en Guerrero y la otra en Michoacán.
- Va a presentar a través de la SEGOB, un escrito dirigido a la SCJN para que le respondan en el término establecido de este ordenamiento porque ellos violan la Constitución, en especial porque violan el artículo 127 constitucional que establece que nadie debe ganar más que el presidente y ellos ganan 4 ó 5 veces más y ya lo estudiaron los abogados y sí procede y en 5 días le tienen que dar una respuesta, hoy va a enviar el escrito, quiero ver si es legal lo que están haciendo de violar la Constitución. Estuve analizando si teníamos nosotros alguna posibilidad de cuando menos recibir una explicación, que nos informen porque la Constitución establece que no deben ganar más que el presidente y ellos ganan cuatro veces, yo gano como 140 y ellos 600 mil. Entonces quiero que me expliquen para que yo lo informe al pueblo de México.
- No voy a estar diciendo que no respetan la austeridad republicana, tienen ahí a Juárez, que decía que el funcionario tiene que aprender a vivir en la justa medianía y ellos tienen sueldos elevadísimos, es solo que nos expliquen por qué ellos ganan cuatro veces más que el presidente, por qué violan la constitución, si es legal lo que están haciendo. Se va a fundar el escrito en el ordenamiento legal que autoriza a la SEGOB cuestionar a la SCJN. Ellos que son los encargados de vigilar que no se viole la Constitución, pues en un acto de sensatez rectifiquen y resuelvan que van a actuar con austeridad. Al saber que se viola la Constitución y no denunciar se está convirtiendo en cómplice.
- Reiteró que no está prohibiendo los narcocorridos, sin embargo, no queremos esa sociedad vacía de consumo, que no le importa que los jóvenes pierdan la vida. Qué me digan los jóvenes si no rifa esa canción: No se va. Tu recuerdo no se va, quédate otra vez, que mi corazón no olvida. Quédate toda la vida." Mañana presenta otra canción.

LO QUE QUISO DECIR

¿CUÁL ES LA INTENCIONALIDAD ESTRATÉGICA DE SU COMUNICACIÓN?

- Trata de fortalecer presencia del Subsecretario de Seguridad.
- Muestra fortaleza de las fuerzas armadas.
- Ven éxito en regularización de autos chocolate.
- Fortalece su eje de primero los pobres.
- Transparentan compra de ambulancias.
- Minimiza red de corrupción por la tala clandestina.
- Visualiza arreglos en lo oscuro del bloque conservador.
- Legítima su estrategia energética.
- Reconoce SSP irregularidades en investigación de El Mijis.
- Manda mensaje al INE.
- Echa más leña a la hoguera en conflicto con el PJ.
- Exhibe a ministros ante su pueblo.
- Arrecia campaña contra banda bélica.

LO VOLVIÓ A DECIR AMLO GREATEST HIT



- Habló que para llenar el Lago de Texcoco, terminaron como con 10 cerros, pero en ese entonces no se escuchó la voz de los pseudoambientalistas, entonces es completamente una realidad distinta, ahora se cuida el medio ambiente.
- Hay una minoría que se acostumbró, no quieren dejar de robar y quieren reconquistar al gobierno para seguir medrando, no le tienen respeto y mucho menos amor al pueblo, y su dios es el dinero. Desde luego hay un acompañamiento de medios de información o de manipulación, intelectuales alcahuetes, sectores aspiracionistas.
- Recordó cómo en el periodo neoliberal dieron permisos energéticos a través de una modificación a la ley secundaria de energía. Antes la concepción era darle prioridad a las empresas privadas y sobre todo a las extranjeras. Recordó que estos corruptos dijeron que la energía que se creaba en las hidroeléctricas no eran energías limpias. Era puro robo, ahora ya es otra situación y vamos a seguir adelante, quiénes están enojados, pues los de OXXO porque no pagaban, tenían subsidio.
- Aseguró que los neoliberales siempre dijeron mentiras, puso de ejemplo cuando decían que el problema de la evasión de impuestos era del comercio informal cuando los empresarios no pagaban nada. Se atrevían a engañar. Igual hicieron con el salario mínimo, decían que no lo podían subir por la inflación. La gran mentira que si se salvaba a los de arriba se apoyaba a los de abajo, y por eso se rescató a los de arriba con deuda pública.
- Recordó cuando lo desaforaron para que no apareciera en la boleta electoral y cómo estuvo Fox operando todo, solo que la gente salió a las calles y el pueblo lo sacó adelante y tuvieron que dar marcha atrás.

PARA NO HABLAR DE:

- Violencia en diversos estados.
- Asesinato de militares a civiles en Tamaulipas.
- Francisco Garduño.
- Rechazo a vacuna cubana.
- Fiscal de Morelos.
- Falta de medicamentos.
- Narcoviolencia.
- Dinero entregado a Cuba por médicos.
- Proveedores estrella de la 4T.

CON QUIÉN LO DIJO



Luis Rodríguez Bucio, Subsecretario de Seguridad, en la sección Cero Impunidad, informó sobre las últimas detenciones de diversos delincuentes. Además, mencionó diversas sentencias a secuestradores y denunció a los jueces que apoyan a huachicoleros.



Rosa Icela Rodríguez, Secretaria de Seguridad Pública, informó que el programa de regularización de autos del extranjero se amplía por tres meses más.



Hugo López Gatell, Subsecretario de Salud, habló sobre las ETA, anfetaminas, alertó a los jóvenes y al público en general de sus daños y la afectación irreversible que tienen para la salud.

LO QUE FALTÓ DECIR

Frentes abiertos de la 4T

+Opacidad en licitaciones. +Violencia.
+Fortalecimiento del crimen organizado.
+Feminicidios. +Desaparecidos. +Pobreza.
+Disputas internas en Morena. +Mujeres.
+Clase media. +Inflación. +Salud. +Migrantes de LATAM en México.

Trofeo a la frase lucidora del día

